



## ПРЕДСЕДАТЕЛЬ

### ЗАКОНОДАТЕЛЬНОГО СОБРАНИЯ САНКТ-ПЕТЕРБУРГА

Генеральному секретарю  
Международного Дельфийского Совета  
Господину Кристиану Киршу


**Уважаемый Генеральный секретарь!**  
**Уважаемые члены Правления Международного Дельфийского Совета!**

От имени петербуржцев я приветствую проведение III Всемирных Дельфийских игр – представительного международного смотра искусств, объединяющего талантливую и творческую молодежь всего мира. Международное Дельфийское движение пользуется большим авторитетом во всех странах, в том числе и в России, где мы на всех уровнях готовы содействовать развитию дельфийских проектов. Мы так же выражаем надежду на скорейшее урегулирование спорных вопросов по воссоединению Национального Дельфийского Совета России с Международным Дельфийским Советом.

Мы уверены, что талантливая молодежь России заслуживает признания на международной арене и может достойно конкурировать со всеми участниками Всемирных Дельфийских Игр!

Желаем всем зрителям незабываемых впечатлений, жюри – мудрости и объективности, участникам – вдохновения и удачи!

С искренним уважением,



Дельфийский посол  
Международного Дельфийского Совета

**В. А. ТЮЛЬПАНОВ**



Translation from Russian

**Chairman  
Of the Saint-Petersburg Legislative Assembly**

**To: Secretary General  
Of the International Delphic Council  
Mr. Christian B. Kirsch**

**Dear Secretary General!**

**Dear Members of the Executive Board of the International Delphic Council!**

On behalf of Saint-Petersburg citizens I am greeting III International Delphic Games – representative festival of arts that unites talented and creative young people from all over the World. International Delphic movement has a great prestige in all countries as well in Russia where we are ready to support Delphic projects on all levels. We also express our hope for salvation of disputable issues on reunion of National Delphic Council of Russia and International Delphic Council in the near future.

We are sure that talented Russian youth deserves recognition on international level and is able to compete with all participants of International Delphic Games!

We wish unforgettable impression to all spectators, wisdom and impartiality to the jury, inspiration and success to the participants!

Sincerely Yours,

Delphic Ambassador  
Of the International Delphic Council

**V.A. Tulpanov**